



Valencia, 7 de abril de 2022

Querido hermano:

Como bien sabes la situación de Ucrania sigue siendo de extrema gravedad. La emergencia está produciendo diferentes informaciones sobre las necesidades de las personas. Por eso, tomando en consideración los criterios que animan la acción de Cáritas, articulamos la respuesta de acogida identificando con claridad donde es más necesaria nuestra acción social y que las iniciativas conecten los recursos y apoyos necesarios para un acompañamiento integral. La transparencia y efectividad de Cáritas garantiza un trabajo riguroso ahora y, sobre todo, a medio y largo plazo.

- El lunes 28 de marzo nos reunimos con el Sr. Cónsul Honorario de Ucrania. Agradeció el trabajo que estamos haciendo en la Diócesis y nos comprometimos a mantener la comunicación y el trabajo coordinado.
- También mantenemos comunicación y colaboración directa con las autoridades autonómicas y con el gobierno de España.
- Desde hace tiempo tenemos a 70 Cáritas parroquiales atendiendo a más de 300 personas ucranianas, de las que casi cien son menores. Las Cáritas parroquiales siguen haciendo un admirable trabajo de acogida y acompañamiento, por lo que el número de acogidos sigue creciendo considerablemente.
- El Convento del Alter, en Torrent, sigue siendo lugar de acogida y emergencia temporal. La tarea de derivación de familias a viviendas ya está en marcha.
- Contamos hoy con el ofrecimiento de 43 viviendas.
- Con fecha seis de abril los donativos directos a Cáritas ascienden a 516.238,16 euros. De la colecta del pasado veinte de marzo están contabilizados 312.065,71 euros. En total a fecha de hoy: 828.303,87 euros. El dato no es definitivo porque siguen llegando donativos y colectas para Ucrania.

*“Bienaventurados los que trabajan por la paz, porque ellos serán llamados hijos de Dios” (Mt 5,9). “Brille así vuestra luz ante los hombres, para que vean vuestras buenas obras y den gloria a vuestro Padre que está en los cielos” (Mt 5,16).* Gracias por hacer verdad las palabras del Evangelio. Te transmito la gratitud y admiración del Director de Cáritas, Nacho Grande, por el trabajo que estás haciendo y tu compromiso con Cáritas. Seguiremos unidos en el camino y compartiendo información.

Recibe un afectuoso saludo y ¡GRACIAS!

Arturo Ros Murgadas  
Obispo auxiliar de Valencia